



Championnat de France de Golf

publié le 30/03/2018

UNSS 2018

Les couleurs ont été bien défendues à Albi du 26 au 29 mars par Louis, Quentin, Leila, Thomas et Matthieu. Après deux jours et demi de compétition dont une journée complète sous une pluie battante et non-stop, nos lycéens ont terminé à l'honorable 5ème place sur 12 équipes en compétition dont quelques unes en sections sportives.

Bravo les jeunes. On recommence l'an prochain ?

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.